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� lash 

pregón de este año. A 
continuación y hacia 
atrás Javier Ollero, 
Concejal de Cultura y 
Festejos (PSOE); 
Gregorio Gordo, 
Primer Teniente 
Alcalde (IU), y 
Antonio Alonso, 
Segundo Teniente 
Alcalde (PSOE). 

-
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La inauguración del Teatro Federico 
García Lorca marcó el inicio de las Fiestas 

OMO estaba anunciado, 
la inauguración del Teátro Auditorio 
Federico García Lorca marcaba el 
inicio de las Fiestas Patronales de 
Getafe. La coincidencia de fechas ha 
supuesto un estreno idóneo para este 
gran centro cultural. Con la presencia 
de la mayoría de los grupos políticos 
de la localidad, encabezados por el 
Alcalde Pedro Castro, así como 
representantes de todos los ámbitos 
sociales y autoridades de pueblos 
vecinos, se levantó el telón del Teatro 
Federico García Lorca con la 
actuación de Antonio Márquez. 
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Las fiestas daban inicio, 
propiamente dicho, con el pregón 
a cargo del escritor Ian Gibson. A 
lo largo de su alocución habló 
sobre el Teatro y sobre Lorca, 
recordando que Getafe ha sido una 

, ciudad que plantó cara a la 
dictadura, para acabar afirmando 
que era un honor pregonar unas 
fiestas con el preludio de la 
inauguración del Teatro, al que 
auguró una larga vida y una 
exquisita programación. Con ello 
se daba el pistoletazo de salida a 
las fiestas de la localidad. 
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VÍCTOR, GETAFENSE, MADRIDISTA Y CAMPEÓN DE EUROPA 

EL PARO SIGUE DESCENDIENDO EN GETAFE 

CONTINÚA LA CAMPAÑA DE FIRMAS PARA QUE EL 
MINISTERIO FINANCIE EL ENTERRAMIENTO DE LA VÍA 

CONCLUYEN CON VARIADAS EXPOSICIONES LAS 
ACTIVIDADES DE LOS BARRIOS 

ESPLENDOR LORQUIANO EN LA INAUGURACIÓN 
DEL TEATRO 

DÍAZ-MIGUEL DIRIGE UN CAMPUS EN GETAFE 

� ditorial 

Una nota de 

optimismo 
L desempleo es el mal social de 

nuestro tiempo que más afecta al bienestar de 
un pueblo. Afortunadamente las últimas 
tendencias de descenso ponen una nota de 
optimismo en una situación que más allá de las 
cifras lleva un drama interno en cada número. 
En Getafe, tanto las cifras suministradas por el 
INEM como por el Observatorio Económico 
Ocupacional del Ayuntamiento, coinciden en 
confirmar que las cifras de desempleo en 
Getafe continúan descendiendo. La apuesta 
del Gobierno Municipal formado por el PSOE 
e Izquierda Unida por la formación 
ocupacional y los programas incentivadores de 
autoempleo comienzan a dar sus frutos, a 
pesar de la escasez de competencias 
municipales en este sentido. 
Quedan puntos donde hay que concentrar los 
esfuerzos. El 55% de las personas 
desempleadas son mujeres y un 17% son 
jóvenes que buscan su primer empleo. En 
estos dos sectores se deben concentrar los 
esfuerzos de una sociedad que comienza un 
nuevo milenio. El desempleo tiene rostros y 
manos que quieren incorporarse al mundo 
laboral y que últimamente se están 
organizando para dejar de ser números 
anónimos en una tabla estadística. Las últimas 
acciones sociales en Madrid, a imitación del 
ejemplo francés, así lo confirrnan. � 3 
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�- sociaciones uveniles 

Nuestra intención es presentarnos ... 
Te invitamos a que nos acompañes en nuestro proyecto ... 

Si quieres y te animas .puedes formar parte 
de esta acción de desarrollo social. .. 

¿Quiénes somos? 

Iniciativa Social por la Participación pretende ser una 

Asociación-Red que nace con la voluntad de promover la 

implicación ciudadana en Getafe. Queremos reivindicar nuestro 

carácter local, aunque también queremos explicitar nuestra clara 

vocación global, es decir, vocación por relacionarnos y 

coordinarnos no sólo con otras asociaciones de nuestro entorno 

más inmediato sino también con grupos alejados. 

URGIMOS a partir de un pro
ceso de concertación y debate que se 
remonta a septiembre de 1997 en el cual 
un grupo de personas que procedíamos 
del tejido asociativo empezamos a dis
cutir sobre fórmulas de participación. 
Este proceso dio lugar a la realización de 
una Jornada de Reflexión-Acción en 

4 Getafe en noviembre de 1997 en la que 
estuvimos diversos colectivos sociales e 
individuos. De estas Jornadas se obtu
vieron una serie de conclusiones, a par
tir de las cuales se fue profundizando y 
articulando la idea de constitución de 
esta Asociación. 

Queremos plantear que hay algo que 
es lo que nos identifica y por lo que que
remos que se nos distinga y esto es nues
tra principal seña de identidad: PRO
MOVER LA PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA DESDE LO LOCAL 
COMO PROCESO DE PROFUNDI
ZACIÓN EN LA DEMOCRACIA. Nos 
gustaría debatir qué entendemos por 
Participación, por ciudadanía y por esa 
palabra tan desgastada llamada Demo
cracia, en definitiva queremos invitaros 
a nuestro proceso de desarrollo. 

TRAYECTORIA 

Os vamos a contar un poquito a qué 
nos hemos dedicado todos estos meses 
después de la Jornada de trabajo: 

Hemos elaborado un documento de 
bases. 

Estamos elaborando los planes de 
trabajo para el curso 98/99. 

Preparamos la Asamblea que tendrá 
lugar en junio. 

Nos hemos legalizado como Asocia
ción. 

Estamos buscando un espacio físico 
para desarrollar nuestras actividades. 

Hemos participado en la defensa del 
Centro Municipal de Cultura para que 
siga siendo un espacio social y no sea 
enajenado para otros fines. 

Nos estamos coordinando y partici
pamos en la federación de Asociaciones 
Juveniles e Infantiles de Getafe. 

También nos coordinamos y partici
pamos con el Equipo de Comunicación 
Educativa de Vallecas. 

Estamos en camino de crear un foro 
de debates en Getafe donde podamos 
participar todos y podamos hablar y 
reflexionar de muchos temas. 

Entendemos que para llevar a cabo 
una acción de desarrollo social como la 
que nos planteamos debemos partir de 
una Asamblea de socios para dar paso a 
una comisión coordinadora y una comi
sión permanente de trabajo para poner 
en marcha las herramientas en las que 
hemos pensado. 

UN CENTRO DE RECURSOS 
SOCIOCOMUNITARIOS 

• Prestación de recursos materiales
y humanos sobre temáticas diversas 
(solidaridad, participación ciudadana, 
asociacionismo, educación en valores, 
etcétera). 

• Diseño, elaboración y desarrollo
de Planes de Formación internos y ex
ternos. 

• Realización de jornadas, encuen
tros, etcétera. 

El Centro Cívico es el lugar elegido para la 
Asamblea que tendrá lugar el 21 de junio. 

UN EQUIPO DE EDUCACIÓN 
POPULAR 

• Apoyo a la creación de asociacio
nes.

• Mediación y acompañamiento de
procesos sociales.

• Promoción de la participación
social, etcétera.

Con todo esto que os hemos contado 
sólo nos queda invitarte a que nos 
conozcas y para ello te esperamos en la 
Asamblea General que celebraremos el 
día 21 de junio a las 10:30 en el Cen
tro Cívico Juan de la Cierva, donde te 
podrás asociar como individuo o como 
Colectivo para formar parte de esta red 
que e�tamos dispuestos a tejer. Será con 
todas nuestras manos, con todas nuestras 
fuerzas, nuestras ilusiones, entré todos 
los que creemos en la participación. Nos 
vemos el día 21 para respaldar esta INI
CIATIVA SOCIAL POR LA PARTICI
PACIÓN. Quedas invitado a la 
REFLEXIÓN-ACCIÓN constante en la 
que ya algunos estamos embarcados. 

No somos lo que somos, 

sino lo que hacemos 

para cambiar lo que somos. 

Eduardo Galeano 



L artidos o líticos

el La culminación de un sueno
NO de los hechos más tras

cendentales dentro de un proyecto de 
gestión cultural como es la utilizacióin 
de una infraestructura capaz, dotada y 
práctica, se ha convertido en_ 
realidad en estas últimas 
semanas al inaugurar el Teatro 
Auditorio Federico García 
Lorca de Getafe. 

"La culminación de un 
sueño" sería el auténtico título 
de un artículo de estas carac
terísticas situado en otro 
medio de comunicación; en nuestro caso 
se podría cambiar por la obtención de 
una poderosa herramienta al servicio de 
la cultura con el fin de acercar las mani
festaciones artísticas a todas y todos 
nuestros conciudadanos. 

Tras la larga espera, el inicio de acti
vidades del flamante teatro se ha inicia
do al amparo de uno de nuestros mayo
res dramaturgos, poetas y hombres de 
progreso que el siglo XX dejará para la 
historia. A partir de aquí nuestro artícu
lo se podría escribir utilizando tan sólo 
frases de Federico García Lorca. 

Un teatro es la instalación donde la 
gente de nuestro pueblo viene a encon
trarse con el mundo, con las mujeres y 
los hombres que traen noticias de 

pasiones, alegrías, traiciones, 
amores, virtudes, engaños e 
ilusiones; un teatro es donde 
la voz antigua de los hombres 
claman justicia, libertad, 
honradez y esperanza. Un 
teatro es donde nos encontra
mos con la máxima expresión 
de la creación colectiva, el 

autor, el actor, el director y todos aque
llos que ocupan su lugar, como es el 
público. 

Pero hay más, para Getafe el Teatro 
Auditorio Federico García Lorca va a 
suponer la cualificación de la oferta cul
tural, con lo que eso supone de mayor 
riesgo a la hora de programar de acuerdo 
con la demanda contrastada, acceder a 
espectáculos de alta calidad y totalmen
te vivos o actuales a precios de auténtica 
promoción cultural. 

Aunque se puede aportar mucho 
más, ya que la opción de creación local 

en teatro, música y danza, encontrará el 
espacio cualificado y necesario para su 
formación constante y sus montajes de 
desarrollo, estrenos, muestras colectivas 
o simplemente puestas en escena dentro
de un espacio que por concepción políti
ca de la izquierda les pertenece.

La labor desde este punto como Con
cejalía supone un nuevo reto que no 
sería posible sin la apuesta política 
imprescincidible y la acogida calurosa 
de un público que existe y que apoyó 
siempre los ejes fundamentales del pro
yecto socialista de Getafe en el terreno 
de la cultura: "pluralidad, constancia y 
calidad". 

Por último dejemos al final de la 
página una despedida que en la voz de 
Lluis Pascual interpretando a Lorca 
resonó en el teatro el pasado 1 de junio 
"que Dios bendiga cada rincón de esta 
casa y larga vida a los que habitan en 
ella". 

Javier Ollero Beriaín 

CONCEJAL DELEGADO 

DE CULTURA Y FESTEJOS 

L� , - , 
aw A pesar del PP, la v1a se enterrara 

izquierda unida. 

ACE ya más de dos años 
qüe pudimos vislumbrar la luz al final 
del túnel que suponía la firma del Acuer
do para el Enterramiento de la _Yía del 
tren a su paso por Getafe. 

Aquel día, para IU fue la 
culminación de un trabajo de 
sensibilización y movilización 
de muchos años, en los que de 
manera conjunta con otras 
organizaciones sociales, sindi
cales y políticas, recogimos 
firmas, realizamos actos públi
cos, difundimos información y 
realizamos iniciativas parlamentarias a 
través de nuestro diputado nacional y 
primer candidato a Alcalde de Getafe por 
el PCE en las elecciones municipales del 
año 1979, José Luis Núñez. 

Lamentablemente y aunque no lo va a 
conseguir, el PP quiere enterrar las ilusio
nes y el trabajo, no de IU, sino de todo el 
pueblo de Getafe, al no cumplir el Acuer
do de financiación de las Obras que 
corresponde al Ministerio de Fomento. 

Para tranquilidad de todos los veci
nos y vecinas de Getafe, el Gobierno 
Municipal de IU y de PSOE tiene 
como prioridad absoluta el Enterra-

miento de la Vía, y vamos a 
anteponer este objetivo a 
cualquier iniciativa política 
que pudiera suponer el 
mínimo riesgo de que las 
obras del Enterramiento 
tardaran cinco minutos más 
de lo previsto. 

Ahora bien, esto no signi
fica que vayamos a cejar en 

nuestro empeño de que el Ministerio, de 
que el PP cumpla lo firmado. Hemos ini
ciado ya un proceso de recogida de fir
mas contra el engaño del PP. La diputa
da de IU, Inés Sabanés, ha presentado 
ya en el Parlamento una proposición 
no de ley, para que el Ministerio de 
Fomento cumpla con la aportación 
económica que le corresponde, en vir
tud del Acuerdo firmado en el año 1996, 
y hemos solicitado una entrevista con el 

Ministro para que solucione el problema 
que él mismo ha creado. Esperamos no 
tener que llegar a encerrarnos en el 
Ministerio de Fomento para que el PP 
cumpla con los compromisos firmados. 

Si el PP, una vez más, incumple con 
sus obligaciones, este Gobierno Muni
cipal realizará todos los esfuerzos posi
bles para que los cerca de mil millones 
de más que tendremos que aportar, no 
signifique tener que renunciar a otras 
inversiones previstas para Getafe. Que 
esto pueda ocurrir también depende de 
la contundencia con la que el pueblo de 
Getafe se enfrente a este nuevo engaño 
del PP. En Getafe, el PP ya ha enterra
do su credibilidad, pero no va a poder 
enterrar las ilusiones de todo un pueblo 
que, de manera inmediata, va a empezar 
a ver las obras del Enterramiento de la 
Vía. 

Gregorio Gordo Pradel 
PORTAVOZ DE IU. GETAFE 

PRIMER TTE. ALCALDE AYTO. GETAFE 
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�rtido 
-popular El PSOE busca candidato 

UE revuelto anda algún par
tido político últimamente. En un intento 
de consolidar a algún que otro líder, 
sacándose de la manga ciertas 
fórmulas, más que legítimas, 
en vez de ésto consiguen que 
las divisiones internas salgan 
todavía más a la luz. 

Y es que en estos últimos 
días las aguas socialistas 
andan más que revueltas. A 
la luz pública, aparte de ver 
cómo algún que otro ex ministro se sien
ta en el banquillo de los acusados, esta
mos viendo cómo ese partido que 
gobernó nuestro país durante varios 
años, y que gobierna actualmente 
nuestro pueblo de la mano de Izquierda 
Unida, está a la busca y captura de 
candidatos que les representen tanto a 
nivel nacional, regional como local . Y 
yo me pregunto: ¿Por qué les será tan 
difícil encontrar candidatos? Y yo me 
respondo: «Porque la mayoría de los 

políticos del PSOE están "tocados" por 
esa larga andadura de ""régimen" felipis
ta (años manchados por la corrupción, el 

despilfarro, y la presunta 
mancha de sangre). 

Parece ser que el candida
to a la presidencia del Gobier
no ya lo han encontrado: El 
Sr. Borre), si sr. de la subida 
de impuestos más impresio
nante conocida en nuestro 
país, el sr. que más deuda 

dejó a su paso por el gobierno español, 
el sr. que más compromisos adquirió 
sin respaldo presupuestario (véase el 
ejemplo del enterramiento de la vía a 
su paso por Getafe). 

Parece ser también que tienen candi
dato, o candidata, para la Comunidad de 
Madrid. En este caso no les hacía falta 
hacer primarias ya que esta fórmula que 
han defendido hasta la obsesión sólo es 
válida para algunos de ellos. Bueno, 
pues, en la Comunidad de Madrid pare-

ce ser que el PSOE no tiene ninguna 
persona capacitada para enfrentarse 
al candidato del Partido Popular, 
Alberto Ruiz-Gallardón, y lo han teni
do que buscar fuera, en Nueva Izquier
da: Cristina Almeida, televisiva, popular 
y dicharachera Almeida. 

Y qué va a pasar en el resto de los 
municipios de nuestra Comunidad. 
Habrá que esperar unos meses. Puede 
ocurrir de todo. Algún amigo me decía 
hace bien poco que la falta de candidatos 
socialistas estaba propiciando la búsque
da en programas televisivos de perso11.a
jes populares para encabezar sus listas. 
No sé, a ver si nos encontramos de 
candidatos a Chiquito de la Calzada, 
Rappel, Marianico, Aramis Fuster, el 
Sr. Galindo u otros (vaya por delante mi 
más absoluto respeto para estos persona
jes nombrados). 

José Luis Moreno Torres

PORTAVOZ G.M. PARTIDO POPULAR 

GRUPO 

6 1 MIXTO 
El baile de loa tránsfugas 

A se huele, se siente que se 
avecinan elecciones. El trasiego de tráns
fugas de un partido a otro buscando pues
to para entrar en las próximas listas cerra
das, son el síntoma revelador de 
que pronto habrá elecciones. 
Esto que siempre hemos llama
do lisa y llanamente cambiarse 
de chaqueta ahora lo adorna
mos con el concepto más aca
démico de transfuguismo pero 
los tránsfugas que lo practican, 
sin importarles cambiar su 
ideología por la moneda de un 
cargo, han sido, son y serán siempre reco
nocidos como vulgares "chaqueteros". 

Este baile de tránsfugas se ha venido 
repitiendo, en este nuevo periplo democrá
tico de España, de manera previa a cada 
convocatoria electoral. De la misma forma 
que los roedores que tienen el sustento en 
las bodegas de los barcos, son los primeros 
en abandonar éstos cuando barruntan su 
inminente hundimiento, así algunos políti
cos cuando ven que peligran sus cargos, 
por encuestas que no les son favorables, 
huyen a toda prisa de su partido y se afa
nan en la búsqueda de nuevos sitios para 
seguir viviendo de la poltrona. 

Antes de las segundas elecciones, las 
de 1982, cuando ya era público que las 
encuestas daban perdedor a UCD, el pri
mero en abandonar este barco fue su capi
tán Adolfo Suárez largándose al CDS. 
Así pues Adolfo Suárez ha sido el primero 
de los tránsfugas de nuestra joven demo-

cracia, aspecto éste que benévolamente 
está siendo pasado por alto. Después le 
siguieron los democristianos de Osear 
Alzaga, los azules de Martín Villa y algu

nos liberales individualmente, 
buscando y encontrando todos 
ellos colocación en AP de 
Fraga. Los socialdemócratas de 
Francisco Ordóñez se fugaban 
descaradamente al partido de su 
oposición entonces: el PSOE. 
Ni uno sólo de estos cambios 
obedecía a planteamientos 
ideológicos. Todos habían esta

do gobernando dentro de un mismo pro
yecto político durante cuatro años. Si la 
desbandada comenzó se debió en exclusi
va al miedo de perder las elecciones y con 
ellas sus sinecuras. De ello podemos dar fe 
ante quien sea, los pocos que permaneci
mos en UCD fieles hasta el fin. 

El PCE quizás sea el partido que más ha 
tenido que padecer esta sangría de tránsfu
gas. Por poner algún ejemplo podemos 
hablar de Ramón Tamames (al CDS) y 
Solé Tura (al PSC) y ahora, de López 
Garrido y Cristina Almeida (al PDNI) y de 
Sánchez Montero y José Luis Nieto (al 
IM). En Getafe hicieron historia algunos 
como son los casos de Julio García Madrid 
y Rosa Roldán, concejales que abandonaron 
el PCE para "colocarse" en el PSOE. Gracias 
a este oportuno cambio de chaqueta conti
nuaron con sus prebendas y bicocas. 

A vuelapluma, este es el panorama que 
nos ha ofrecido el transfuguismo de estos 

años. Si a éstos les sumamos todos cuantos 
se han fugado de un partido para cambiar 
gobiernos con su voto decisivo, tendremos 
una explicación para el grado de degenera
ción que han proporcionado a la vida polí
tica y la falta de credibilidad que inspira 
esta clase política al pueblo. 

Pero lo más sorprendente en estos polí
ticos tan dados al "cambio de chaqueta", es 
que ellos no se reconocen como tránsfugas 
y se empeñan en aplicar este calificativo 
sólo a quienes ellos· pretenden denigrar, 
sobre todo a los políticos que por dignidad 
hemos tenido valor para dejar un partido 
cuando este partido ha traicionado el pro
yecto que nos unió y que ofrecimos al pue
blo. Nosotros ponemos en evidencia la 
indignidad de los que tragan sapos y cule
bras. Nosotros no nos vamos a otro partido. 
Nosotros no cambiamos de chaqueta. 
Nosotros seguimos en nuestros puestos, 
con nuestras actas de concejales o· diputa
dos, propias, inalienables porque las hemos 
recibido del pueblo y no de los partidos 
como ellos pretenden contra la Ley, y gra
cias a estos puestos de representación 
popular, podemos seguir defendiendo las 
ideas y el proyecto político que nuestro 
partido abandonó en un vergonzoso trans
fuguismo de principios. Claro que para 
hacer esto hace falta tener vergüenza y dig
nidad, algo de lo que carecen los pesebre
ras, sumisos y mudos ante sus jefes. 

Luis Yubero Romano 

CONCEJAL DEL GRUPO MIXTO 



L ntrevista 

Gregorio Gordo, portavoz de IU y Primer Teniente de Alcalde 

"Mi gestión está basada en la decisión 
colectiva de mi organización" 
Gregor,io Gordo, Portavoz de !U, es Primer Teniente de Alcalde desde marzo de 1997. Un año y tres meses 
en el Gobierno Municipal de Getafe en cogobierno con el PSOE, dan la perspectiva suficiente como para hacer 
un balance global de la gestión llevada a cabo en este tiempo. Treinta y nueve años y un hijo, este funcionario 
del Ministerio de Economía y Hacienda, amante de los Rolling Stones y gran apasionado del fútbol, es un hombre 
curtido en la política municipal. 

-Más de un año después, ¿cómo valora su
gestión como Primer Teniente de Alcalde? 

-Yo creo que positiva, porque es una ges
tión basada en la decisión colectiva de mi orga
nización. No puede obviarse que muchas veces 
los talantes personales ayudan a conseguir 
objetivos. Al menos lo que he intentado es refe
renciar mi labor como Primer Teniente de 
Alcalde con dos grandes rasgos: 

1. Que hay un acuerdo programático de Go
bierno de la izquierda y que por lo tanto lo que se 
hace en Getafe es fruto de ese acuerdo entre IU y 
el PSOE y que, si hu-

movimientos sociales y vecinales en la vida 
política de Getafe. 

Un impulso a las políticas de empleo que 
nos ha situado como el municipio donde más 
ha descendido el desempleo de la zona Sur, con 
un 11,5%, pasando en un año de 10.000 a 8.800 
personas paradas. 

Una apuesta por lo público, con la creación de 
las empresas municipales del suelo y la vivienda 
y de limpiezas, que ha posibilitado un mejor ser
vicio, creación de empleo estable, y de manera in
mediata una mayor facilidad para los ve-

cinos de Getafe con 
biera que personalizar
lo, aunque no me guste, 
se visualiza en que el 
Alcalde es del PSOE y 
el Primer Teniente de 
Alcalde es de IU. 

«Que Izquierda Unida 
menos recursos econó
micos de poder acceder 
a una vivienda digna. 

gobierne significa la En definitiva, que 
IU gobierne significa 
la garantía de aplicar 
políticas de izquierda. 

garantía de aplicar 
2. Que los vecinos

perciban que el Primer 
Teniente de Alcalde de 
un Ayuntamiento como 

políticas de izquierda» 

el de Getafe, uno de los más importantes de 
España, es una persona como ellos, con el que se 
cruzan todos los días, con la que pueden hablar 
como con cualquier otro vecino, y que por 
supuesto no sólo no va a poner dificultades para 
tener cuantas reuniones y entrevistas le soliciten, 
sino que es él quien va a los barrios a hablar, cono
cer y discutir los problemas que pueda haber con 
los propios vecinos y sus organizaciones. 

-A su juicio, ¿qué ha significado la incor
poración de JU al Gobierno Municipal? 

-Podríamos resumirlo en cinco grandes líneas:
La primera sería la posibilidad de poder

llevar a la práctica las propuestas que más de 
veinte mil ciudadanos de Getafe votaron en las 
últimas elecciones municipales. 

Un impulso político que ha permitido acer
car el Ayuntamiento a los ciudadanos, es decir, 
hacerles partícipes y corresponsales de las deci
siones municipales. 

Un mayor protagonismo de los sindicatos 
de clase, CC.OO. y UGT, así como de los 

dos con el PSOE? 

-¿Qué falta por
cumplir de los acuer-

-Más que por cumplir, se trataría de desa
rrollar los acuerdos programáticos. Práctica-

. mente todo está puesto en marcha: municipali
zaciones, empresas públicas, área social, política 
de vivienda pública, etc. Todas son hoy una rea
lidad pero requieren aún de un mayor desarrollo 
para una mejor eficacia de las mismas. 

PROYECTOS 

-¿Qué proyectos inmediatos va a cubrir en 
este Gobierno? 

-El objetivo prioritario al día de hoy es el
enterramiento de la vía del tren a su paso por 
Getafe. No es la primera vez que para conseguir 
un objetivo tenemos que recurrir a la moviliza
ción. Ya hemos dicho en otras ocasiones, que este 
Gobierno Municipal de IU y PSOE, además de 
aplicar medidas concretas de gobierno desde la 
izquierda, es un gobierno que moviliza ante la 
política de recortes del PP, ya sea con el Medica

mentazo o ya sea con el incumplimiento del 
convenio firmado por la Comunidad de 
Madrid, el Ayuntamiento y el Ministerio de 
Fomento y que ha sido roto por el PP a tra
vés de su ministro. 

La movilización, yo creo que es tam
bién una característica que se ha visto 
reforzada desde que IU está gobernando 
en Getafe. 

-Se avecinan las primarias en la
Asamblea local de JU de Getafe, ¿Se va 
a presentar como candidato? 

-Efectivamente, una serie de compa
ñeros y compañeras han avalado con su 
firma para que yo sea candidato a la Alcal
día de Getafe por IU Esto significa que no 
es una decisión personal exclusivamente, 
sino que se corresponde con una decisión 

En la plaza de la Constitución. 

Gregorio Gordo (JU) Primer Teniente 

de Alcalde en su despacho. 

colectiva de un amplio número de compañeros y 
compañeras de mi organización que comparti
mos una línea política en sintonía con lo mani- 7
festado por nuestro Coordinador General, Julio 
Anguita, en el último Debate sobre el Estado de 
la Nación, en cuanto a la búsqueda de acuerdos 
con el PSOE que permitan medidas concretas 
desde la izquierda. Es decir, insistir y desarrollar 
lo que ha sido la práctica política de la Federa
ción de Madrid de IU referenciada en nuestro 
Coordinador Regional y también candidato a la 
Presidencia de la Comunidad de Madrid, Angel 
Pérez, y de esta organización local. 

-¿Hay otros candidatos en la Asamblea
local de JU? 

-Sí, se ha presentado otra candidata, la com
pañera Dolores Ruano, la cual ya fue concejala de 
nuestro grupo municipal hasta que dimitió por no 
estar de acuerdo con el resultado del referéndum 
que en IU se realizó para decidir si entrábamos o 
no a gobernar mediante un acuerdo programático 
y que como todo el mundo sabe dio como resul
tado que los afiliados y afiliadas de I. U. decidie
ron mayoritariamente que formáramos parte del 
Gobierno Municipal. En mi opinión, y desde el 
máximo respeto por mi compañera, la posición 
política que representa no es acorde con la inter
vención de nuestro Coordinador General en el 
Debate sobre el Estado de la Nación, y por lo 
tanto tampoco con los acuerdos tomados por la 
última Asamblea Local de IU de Getafe, lo que 
evidentemente no le hace perder legitimidad para 
presentarse como candidata. 

«Una serie de compañeros y 

compañeras han avalado 

con su firma que yo sea 

candidato a la alcaldía de 

Getafe por JU» 
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Continúa el plan de peatonalización 

Ya se puede pasear por Canto 
Redondo y San Eugenio 

A calle San Eugenio y la 

plaza de Canto Redondo han cam

biado radicalmente de fisonomía 

gracias al plan de rehabilitación al 

cacion de un busto de Mariano 

Ron en la plaza de Canto 

Redondo. Mariano Ron fue 

Alcalde de Getafe en 1930. El 

que han sido so-
----- -�- - ----

presupuesto ha 

sido superior a 

los cuarenta mi

llones de pe

setas. 

metidas dentro Se colocará en la plaza de 

del plan general Canto Redondo un busto de 

de peatonaliza

ción y adecua

ción del casco 

antiguo de Ge-

Mariano Ron, que fue 

alcalde de Getafe en 1930 
Asimismo, y 

en el plazo de 

dos meses, comenzarán las obras 

de rehabilitación de la calle 

tafe. Un diseño moderno pero con 

sabor tradicional, es el que ha pre

dominado en la concepción de 

esta obra en la que se han inver

tido más de cuarenta millones de 

pesetas y en la que faltan peque

ños remates. Entre ellos, la colo-

Mariano Ron. La adjudicación ha 

salido con un precio tipo superior 

a los treinta y cinco millones de 

pesetas y las empresas deberán 

presentar sus ofertas a la baja. El 

�- sociaciones de ecinos

JUVE 

estilo de rehabilitación de esta 

calle guarda relación con la ante

rior, se colocarán losetas de dos 

colores y otras de imitación a 

pizarra y se colocarán bolardos 

para _que los peatones puedan 

transitar con más comodidad. 

Esta calle será una de las den.o

minadas semipeatonal. � 

Jóvenes vecinos de Getafe ... , una apuesta 
por el futuro de los jóvenes 

QUIENES somos? ... un 

grupo de jóvenes dinámicos, 

emprendedores y con muchas 

ganas de innovar. Queremos 

trabajar para mejorar este 

municipio y hacer un proyecto 

de ocio y tiempo libre dirigido a 

la infancia y juventud de Getafe.· 

Por ello el pasado 9 de mayo des

pués de llevar 3 años realizando 

actividades, por fin nos constitui

mos como Comisión juvenil den

tro de la federación de asociacio

nes de Vecinos de Getafe. 

¿Qué vamos a ofrecer? Nuestra 

línea de actuación para este año son 

los talleres que se realizan durante 

todo el año. Pensando en este 

verano, y como cada año, tenemos 

preparado el campamento Urbano 

dirigido a niños/as 

de 3 a 15 años. 

Nuestra gran 

los pocos días), de ligar (a ver si 

aprendes de una vez) ... hasta sal

tar al agua con cuerdas desde un 

puente o visitar el parque nalural 

de "la garganta del 

infierno". 

apuesta, para los 

jóvenes de 14 a 17 

años, es el Campa

mento Multiaven

tura "Valle del 

Jerte" en el cual, y 

como adelanto de lo 

GETAFE 

Si te gusta lo que 

hacemos y quieres 

conocemos te invi

tamos a que te 

pases por la Federa

ción. Estamos en la 

Plaza de la Consti-

que será, tendremos desde talleres 

de tatuajes (tranquilo, se borra a 

tución nº 3, 3º. 

Tenemos y tienes mucho que 

ofrecer.� 



L ex-Presidente del Gobierno, Felipe 
González, se declaró "no nacionalista, ni 
siquiera nacionalista español" en el transcurso 
de una conferencia impartida ante cientos de 
estudiantes en la Residencia de Estudiantes 
"Femando de los Ríos" donde se le impuso la 
Beca de Honor de esta Residencia: En otro 
momento reconoció que los nacionalismos 
"son siempre excluyentes". 

En medio de una enorme y muda expecta
ción, Felipe González hizo un recorrido por los 
nacionalismos europeos y sus consecuencias. 
"Hemos tenido un ejemplo violento en la antigua 
Yugoslavia y uno pacífico en la antigua Checos
lovaquia, que aunque pacífico casi le cuesta la 
vida a su actual Presidente Vlacav Havel, y 
ahora intentan entrar en la Unión Europea. Así 
se han fijado fronteras monedas diferentes para 

� 

El Alcalde, Pedro Castro, en la audiencia 
ofrecida por el Papa, Juan Pablo II. 

�- ctualidad 

En una conferencia en la residenci�

Fernando de los Ríos

Felipe González: "Cada vez soy 
menos nacionalista, incluso 
nacionalista español" 
volver a unificarlo todo en un ente superior. Un 
bonito viaje de ida y vuelta al siglo XXI". 

Por ello, después de asegurar que en 
España y en Europa 

En este mismo acto, se concedió la Beca de 
Honor, a título póstumo, a la directora de cine 
Pilar Miró que recogió su hijo Gonzalo y el 

diploma de honor de 
"vivimos de estereoti
pos" pidió respeto 
para el diferente. 
"Pido respeto a la 
biodiversidad cultural 
como riqueza com
partida no como 
empobrecimiento. La 
aceptación, no el 
reconocimiento que 
es lo que hay actual
mente, de esta biodi-

Gonzalo Miró, hijo de Pilar 
la Residencia a un 
conserje de la misma 
que fue aclamado por 
los estudiantes. Gon
zález, al imponer la 
beca de honor a Gon
zalo Miró, recordó a 
su madre, "Era una 
coraza de acero que 
escondía una inmensa 
sensibilidad y Gon-

Miró, recogió la beca de 

honor de la residencia que le 

fue concedida a título 

póstumo a su madre 

versidad tiene que construir España. Hay que 
rascar detrás del tópico". 

zalo tiene cosas de su 
madre, ojalá las tuviera todas, en lo de la coraza 
puedo dar fe que también la tiene. � 

Cambio de concejales 
el Grupo Popular

A renuncia de los concejales del Par
Popular, Rosario Cesteros y Nemesio 9 

Arbeloa, han hecho que cambien los compo
nentes del citado grupo. 

Les han sustituido Pilar Arrudi Oliván y 
José Luis Casarrubios Rey. La primera, 
vecina de Perales del Río, cuenta con 37 años 
y es Ingeniero Agrónomo de profesión. José 
Luis, de 42 años, está casado, y comenzó a 
trabajar en el mundo de la banca en 1972, 
donde continúa. Es especialista en Comunica
ción e Imagen. � 

El Alcalde asistió a la beatificación 

de la Madre Maravillas 
• L Alcalde, Pedro Castro, asistió a

la beatificación de la Madre Maravillas de Jesús, 
fundadora del convento del Cerro de los Angeles, 
en la plaza de San Pedro de Roma. Pedro Castro 
formó parte de la Misión Oficial española. 

La Madre Maravillas profesó como carme
lita descalza en El Escorial en 1919 de donde 
salió con el propósito de hacer la fundación del 
Cerro de los Angeles. Para ello se instala en la 
casa número 2 de la calle Magdalena, habili
tada como convento. Desde aquí realiza gestio
nes ante las autoridades eclesiásticas hasta que 
el 12 de abril de 1925 consigue poner en mar
cha su idea. La inauguración del convento del 

Cerro de los Angeles tuvo lugar el 31 de octu
bre de 1926. La labor fundadora de la nueva 
beata fue extensa ya ·que fundó conventos en la 
India, dos en Avila, Toledo, Córdoba, Madrid, 
Málaga y en 1961 en La Aldehuela, de nuevo 
en Getafe. � 

La nueva beata fundó el 

Convento Carmelita del 

Cerro de Los Angeles 
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Ayuda para atajar el vandalismo 
de fin de semana 
La Policía local dé Getafe ha constatado un aumento de los actos 

vandálicos y destrozos en el inmobiliario urbano durante los fines de 

semana en la zona centro de Getafe por lo que se va a pedir ayuda a la 

Delegación del Gobierno. 

A petición se complementará con un 
incremento de la vigilancia a pie por parte de 
la Policía Local y 

ras recién puestas; fenómeno que se repite 
desde hace meses según la Policía Local. 

La mayoría de los 
actos vandálicos se Nacional, sobre todo 

en la zona de copas 
frecuentadas por 
multitud de jóvenes 
los fines de semana. 

Se incrementará la vigilancia producen en las plazas
General Palacios y 
Canto Redondo y, las 
calles Madrid y Ri
cardo de la Vega .• El 

en fines de semana y en 

Uno de los últi
mos fines de semana 

zonas concretas 

concluyó con el 
balance de nueve señales de tráfico an·ancadas, 
destrozadas cuatro papeleras y cuatro jardine-

Ayuntamiento de Ge
tafe se gastó el pasado 

año 60 millones de pesetas en la reparación del 
mobiliario urbano tras los destrozos. � 

Las lluvias se han dejado 
sentir en Getafe

o,;,... 
'._ ' ,. 

Las persistentes lluvias caídas a lo largo del mes de mayo han 

hecho que los servicios de policía local y bomberos hayan tenido 

trabajo a destajo en multitud de intervenciones. 

L fin de semana, del 23 y 24 de 
mayo fue especialmente conflictivo. En el 
barrio del Bercial, 

Participaron dos dotaciones de bom

en especial en el 
límite con el munici
pio de Leganés, se 
contabilizaron 32 
intervenciones, en 
su mayoría por inun
daciones en los sóta
nos de muchas casas 
y edificios. 

beros de Getafe y uno de la Comunidad; 

La práctica totalidad de los 

servicios de policía local y 

bomberos estuvieron en las 

calles las 24 horas del día 

así como gran 
parte de las dota
ciones de policía 
local. Asimismo 
hubo que llevar 3 
cubas de desatran
que; incluso reali
zando ayudas al 
Ayuntamiento de 
Leganés, donde la 

� ji t.' ' 1 i 
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tromba fue intensísima. Asimismo el 
agua afectó al cuarto de máquinas de la 
piscina del Sector III y al cuarto de 
gases del Hospital Universitario de 
Getafe. � 

Vacunación obligatoria para 
todos los animales domésticos 

OS animales domésticos de Getafe 
tienen una cita obligatoria con la vacuna 
antirrábica durante este mes de junio. La 
Delegación de Integración Social, Salud y 
Consumo del Ayuntamiento ha puesto en 
marcha la campaña de vacunación antirrá
bica obligatoria e identificación indivi
dual. Asimismo se abordará una campaña 
de prevención de hidatidosis. 

Los dueños de los animales deberán acer
carse por las perreras municipales (barrio del 
Ventorro, junto al 

corrieHte número 1889-6000040507, de cual-
quier sucursal de Caja Madrid. 

Con el recibo de 
apeadero de Las 
Margaritas) o por el 
Centro Cívico de 
Perales. El importe 
para la vacunación es 
de 1.000 pesetas; 
para el suministro de 
pastillas contra la 
hidatidosis, 500, y 

Se realizará en las perreras 

muncipales (barrio del 

dicho ingreso debe 
acudir al Centro Ofi
cial de Vacunación 
situado en las perre
ras municipales o al 
Centro Cívico de 
Perales (Avda. de 
Chico Méndez, s/n.). 

Ventorro y en el Centro 

Cívico de Perales del Río) 

para la vacunación, identificación y despara
sitación, 3.000 pesetas. El pago del importe 
se realizará previamente por el dueño del ani
mal mediante un ingreso en la cuenta 

Pueden acudir a este 
Centro Cívico los días 19 y 22 de junio, de 
10,00 a 14,00 horas, o a las perreras munici
pales los días 8, 9, 10, 11, 12, 15, 16, 17 y 
18 de junio, de 10,00 a 14,00 horas. � 



�- oticias

't s.. 

Q
··•.

\
·1 

\1 ! \
ti •

Jornada en apoyo del pequeño y 
mediano comercio de proximidad 

�. • ... El próximo 15 de junio se llevará a cabo una 

l!ll!l 

111 
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jornada de presentación del Programa de Actuación 
Comercial en apoyo del Pequeño y Mediano 
Comercio de Proximidad de Getafe. El objetivo de 
la jornada es la presentación del P.A.C. y el análisis 

Se celebrará en 

el Hospitalillo de 

SanJosé 

de sus conclusiones por parte de los agentes locales. 

E todos es sabido que el pequeño y 
mediano comercio de proximidad ha venido 
sufriendo en los últimos años un proceso de pér
dida de competitividad y de cuota de mercado 
que ha llevado al cierre de establecimientos y al 
deterioro de Galerías y Centros comerciales de 
barrio. 

zado durante 1997 y en él se analizan las carac
terísticas del pequeño comercio del municipio y 
se desarrollan una serie de propuestas de mejora 
y fortalecimiento del sector; todo lo cual se 
debatirá en la citada jornada. 

La jornada se llevará a cabo en el Hospi
talillo de San José y cuenta con la colabora
ción del Ayuntamiento de Getafe, G.I.S.A., 
Comunidad Autónoma y la Agrupación de 
Comerciantes y Empresarios de Getafe. La 
jornada dará comienzo a las 20 horas y con
tará con representantes de todos los organis
mos citados. � 

;:•j Con estas premisas, el Ayuntamiento, a tra
vés de la Empresa Municipal Getafe Iniciativas 
S.A., solicitó a la Dirección General de Comer
cio y Consumo de la Comunidad la realización
de un Programa de Actuación Comercial
(P.A.C.) en Getafe. Este programa se ha reali-

Promovida por el Area Social 

Encuesta sobre la familia 
N breves fechas se distribuirá, en uno de cada diez 

hogares de Getafe, una encuesta promovida por el Area Social. La 
selección de los hogares que recibirán la encuesta se ha hecho según 
criterios de proporcionalidad en cada barrio del municipio. La fecha 
de entrega finaliza el 26 de junio. 
Algunos vecinos han manifestado su deseo de responder a la 
encuesta y hacer llegar al Ayuntamiento sus opiniones acerca de 
materias relacionadas con el Area Social. 
Los que deseen responder al cuestionario, aunque no están incluidos 
en la selección previa, pueden solicitar la encuesta, bien en el Servicio 
de Información del Ayuntamiento, bien en cualquiera de los Centros 
Cívicos o de Barrio y entregarla, cuando esté cumplimentada, en el 
Servicio de Información o en cualquiera de los Centros, sin que sea 
preciso entregarla en el mismo lugar en que se recogió. � 

Promovidas por las 
nazarenas 

El plazo máximo de 

entrega concluye 

el 26 de junio 

Ayudas a Bosnia 
AS Hermanas Hospitalarias de 

Jesús Nazareno trabajan en el denominado 
Proyecto Bosnia, que servirá para la 
construcción de Hogar de Ancianos en 
Bosnia. Las personas interesadas en 
aportar donativos los puede hacer a través 
de Caja Sur (Córdoba), c/ Ronda de 
Tejares-O.P. Proyecto Zenica/Bosnia. Cta.: 
3300185477 y en Madrid: Central 
Hispano, c/ Alcalá, 49 - Suc. 2659. CTA.: 
2314040106. Asimismo, se puede recabar 
información llamando al teléfono 91 695 
03 21 y Fax: 91 696 24 14. � 

Curso de gestión de asociaciones 

Mujer y participación 
La Delegación de la Mujer organiza un curso de 
"Gestión de Asociaciones" conjuntamente con el 
Consejo Regional de la Mujer de Madrid, cuya 
duración será de 15 horas. 

AS fechas del curso son desde el día 8 hasta el 18 de 
junio, en horario de 17 a 19 ,30 horas; pudiendo realizarse las 
inscripciones en el Centro Municipal de la Mujer, c/ San Eugenio, 8. 
Está dirigido a mujeres que pertenecen a asociaciones y colectivos 
para su formación y reciclaje, y para mujeres interesadas en la 
participación. 
Por otro lado, significar la creación reciente de la Asociación de 
Mujeres contra la Anorexia y la Bulimia, con el fin de prestar 
ayuda a las personas afectadas y a sus familiares. Ha contado con 
el apoyo y asesoramiento de la Delegación de la Mujer. Si alguien 
está interesado en colaborar puede hacerlo los jueves, de 17 a 19 
horas, llamando al teléfono 91 683 70 70 o dirigiéndose al Centro 
Municipal de la Mujer. � 

El próximo 12 de junio 

Jornada: Mujer y 
alcohol 

A Delegación de la Mujer, en 
colaboración con la Consejería de Sanidad 
y Servicios Sociales de la Comunidad 
Autónoma, organiza el día 12 de junio, en 
el Centro de la Mujer, una jornada 
denominada "Alcohol y Mujer". En él se 
abordarán la dependencia y efectos en la 
Mujer, como consecuencia del consumo de 
familiares. En la organización están AGAS, 
FACOMA, GECA y contará con la 
presencia de María Angela Díez López, 
Concejala de la Mujer (PSOE), Laura 
Lizaga, Concejala de Integración Social 
(IU) y la Psicóloga Mercedes López Ruiz 
(Universidad de Comillas). � 
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� n unta 

lo largo de una semana, 
12 Getafe se llenó de bullicio, luz, colo

rido, conciertos, deportes, y un sinfín 
de actividades en las que han partici
pado hasta el último de los colectivos 
locales. Si el inicio de las mismas lo 
marcaba la tradicional bajada de la Vir
gen, uno de los platos fuertes fue la 
inauguración del Teatro Auditorio 
Federico García Lorca y el consi
guiente pregón a cargo del escritor e 
hispanista, Ian Gibson. Después vino el 
maremagnum de conciertos, fuegos 
artificiales, toros y un largo etcétera 
festivo. 

Con la multitudinaria bajada de la 
Virgen desde el Cerro de los Angeles se 
dan por iniciadas oficiosamente las fies
tas. Este acontecimiento, que suele estar 
precedido por una jornada intensa por 
parte de miles de ciudadanos en el Cerro 
de los Angeles, suele convocar a una 
gran multitud que acompaña a Nuestra 
Señora de los Angeles hasta la Catedral 
de la Magdalena. 

Al cabo de unos días, y cuando ya se 
habían dispuesto todos los escenarios, 
recintos y la correspondiente ilumina
ción, se daba el pistoletazo de salida con 
el pregón de fiestas y los fuegos artifi
ciales. Un día antes se "vestía de largo" 
el Teatro Federico García Lorca con el 
ballet de Antonio Márquez; quien ofre
cía el primer espectáculo de este nuevo 
recinto. 

Pedro Castro, en 
presencia del primer 
teniente de Alcalde, 
Gregorio Gordo (IU}, 
Antonio Alonso (PSOE) 
y Javier Ollero (PSOE) 
entrega una Cibelina 
al pregonero, Jan Gibson. 

Las fiestas contaron con miles 

de asistentes 

Cuando toda una ciudad 

ae divierte 

GIBSON ENSALZÓ 

El hispanista, escritor y gran conoce
dor de la obra de Federico García Lorca, 
Jan Gibson, fue en esta ocasión el prego
nero de las fiestas; destacando en su dis
curso el acierto 
de dar un nom
bre tan signifi
cativo al teatro, 
puesto que Lor
ca siempre se 
ponía del lado 
de las personas 
que luchaban 
por un mundo 
mejor y se re
belaban con las 
injusticias; un 
paralelismo que 
le llevó a decir "que esta ciudad había 
sido cuna de las luchas sindicales en las 
épocas de las dictaduras, lo que le con
fería un carácter con el que el poeta gra
nadino estaría de acuerdo". 

No quiso Gibson dejar al azar lo sig
nificativo del Cerro de los Angeles, 
lugar que ha visitado en esta ocasión, 
recordando que es un lugar idóneo 
desde el que se puede contemplar en su 
total magnitud Getafe y sus alrededores. 
Indicó "que tanto para el creyente como 
para el que no, el Cerro de los Angeles 
impone la reflexión, el examen de con
ciencia. De él, como del Partenón o de 

la Alhambra, se baja hasta la vida coti
diana con la sensación de haber visto las 
cosas con más claridad, con más pers
pectiva. El Cerro de los Angeles es 
-recordando a Machado- algo perfecta
mente serio". Terminó con un gracias a

todos y que las 
fiestas trajesen 
alegría, paz y 
amistad. 

DESPUÉS, 
GETAFE 
ESTALLÓ 

Desde ese 
m o m e n t o ,
desde los políti
cos muni-cipa

les hasta el último de los ciudadanos, se 
lanzó a las calles. Conciertos, to,ros, el 
recinto ferial, distintas calles y plazas, 
los polideportivos, los centros cívicos; 
en fin, todos los espacios estaban copa
dos al 100%. La falta de incidentes, el 

Ni un recoveco de la ciudad 

ha quedado al margen de 

las fiestas 



Conciertos, toros, recinto 

ferial y, por supuesto, 

el pregón y la bajada de 

la Virgen han aglutinado a 

ffliles de ciudadanos 

ambiente festivo y el acogimiento a los 
miles de ciudadanos de fuera de Getafe; 
volvían a poner de manifiesto que esta 
ciudad se queda pequeña en cuanto a 
espacios pero agranda su corazón. 

Como siempre el final se caracteriza 
por el cansancio, la recogida de los ele
mentos ornamentales, el cierre de esce
narios, la recogida de las luces, el adiós 
a la feria y tantas otras cosas que se 
guardarán hasta las próximas. Con el 
deber cumplido y las pilas cargándose, 
todo Getafe cierra el capítulo de Fiestas 
con un hasta pronto. � 

t 

� n unta 

lan Gibson. 

Un lugar inmejorable 

Ian Gibson, pregonero de las Fiestas Patronales de 1998, glosó con 

un estilo comprometido el carácter y el simbolismo de Getafe: 

"Entre las cosas que, en relación con Getafe, conviene que todos 

sepan habría que subrayar también, me parece a mí, el hecho de que, 

durante la larga y penosa dictadura del General Franco, los del muni

cipio mantuvieron bien alta la cabeza, desempeñando aquí, Comisiones 

Obreras, un papel fundamental y valiente en la lucha contra aquel 

oprobioso régimen levantado sobre el crimen y la usurpación de la 

democracia. Ello sí es conveniente que todos lo sepan. 

Yo he subido al Cerro de los Angeles, que preside el municipio y 

alberga a su Patrona, y allí he recordado al Antonio Machado que, en 

"a orillas del Duero", contempla desde la alta atalaya de Santa Ana que 

domina Soria, aquella inmensa lejanía de alcores y serrijones, pobla

dos de encinas, y que, ponderando pasadas glorias y derrotas naciona

les, intuye para aquella Castilla que desprecia cuanto ignora un futuro 

más risueño. Desde el Cerro de los Angeles es imposible no recordar la 

Guerra Civil desencadenada veintiséis años después de compuesto el 

poema machadiano. ¡Cuantas vidas segadas allí abajo en la llanura! 

¡Cuantas al asaltar o defender ese enhiesto lugar tantas veces ganado, 

tantas perdido!. Tanto para el creyente como para el que no, el Cerro 

de los Angeles, impone la reflexión, el examen de conciencia. De él 

como del Partenón o la Alhambra, se baja hasta la vida cotidiana con 

la sensación de haber visto las cosas con más claridad, con más pers

pectiva. El Cerro de los Angeles es -otra vez Machado- algo perfecta

mente serio. 

Y parece inmejorable, situado en el mismísimo corazón de la 

Península Ibérica, desde donde meditar sobre el discurrir histórico de 

España, de este entrañable país que hoy disfruta por fin la estabilidad 

democrática tan largo tiempo anhelada y tantas veces frustrada. Esta

bilidad que va a permitir, que está permitiendo ya, que España recupere 

su auténtica aunque tantas veces soterrada tradición de tolerancia y de 

pluralismo, de vivir y dejar vivir(. . .). 

Gracias a todos y que estas fiestas traigan alegría, paz y amistad. 

¡ Vivan las fiestas de Getafe! ¡ Viva la Virgen de los Angeles! 
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-L_ oticias

En todos los sectores se ha 
notado el descenso del paro, 
según las últimas cifras. 

Día Mundial sin Tabaco 

El paro sigue descendiendo 
en Getafe

Las últimas estadísticas de empleo, situadas en el mes de marzo, indican que el 
paro sigue descendiendo en Getafe, concretamente en un 11,5%. La cifra de 
parados a finales de ese mes se ha situado en 8.885 personas, destacando que 
ese desempleo sigue afectando en mayor medida a la mujer (55%). El Gobierno 
Municipal (PSOE-JU) sigue apostando por políticas de formación que 
posibiliten la inserción laboral y como método eficaz de lucha contra el paro. 

E constata que el paro registrado 
I 

maduras, el paro femenino duplica al mascu
sigue descendiendo, como así lo demuestran lino. En los mayores de 44 años, el número de 
las cifras. En marzo ------ -�-------- mujeres es muy supe-
de 1997 había rior al de hombres. 
10.036 parados, en El número de parados El 46% de los 
tanto que en el desempleados han 
mismo mes del 98 registrados en marzo cursado EGB. El 
hay 8.885 personas. 22% tiene certifi-
El desempleo dismi- supone un descenso cado escolar, el 13% 
nuyó un 1,46 con . BUP y el 11 % F. 
respecto al mes de considerable con respecto Profesional. El paro 
febrero de 1998. Así- l . d 11997

desciende en todos 
mismo, el descenso a mismo mes e los colectivos, inde-
es mayor entre los ■■■■■■■■-■■■■■■- pendientemente de
hombres (2,06%) su nivel de estudios. 
que entre las mujeres (0,97%). Indicar, por último, que el paro se concen-

El paro se concentra entre los jóvenes, y tra en servicios (54%), industria (19%) y per-
dentro de estos, entre las mujeres. En las edades sonas que buscan su primer empleo (17%). � 

14 Un 3% de los adolescentes de 12 años 

de Getafe fuma diariamente 
Con la llegada del Autobús Antitabaco a Getafe, en las fechas en que se realizaba el Día Mundial sin Tabaco, 
los responsables municipales y del Area X de Salud ponían de manifiesto que un 3% de los adolescentes de Getafe 
de 12 años fuma diariamente, elevándose esta cifra al 20% en los de 15 años. Asimismo, un 46% de los adolescentes de 
12 y un 53% de 15 confiesa haberlo probado en alguna ocasión. 

STOS datos corresponden a los 
estudios que desde hace seis años realiza el 
equipo interdisciplinar que trabaja en el progra
ma "Y tu ... ¿de que vas?, en Getafe. Al rrúsmo 
tiempo, el Ayuntarrúento de Getafe va a poner 
en marcha una campaña específica dirigida a 
los jóvenes de 12 años, en el marco de este pro
grama y dentro de las acciones previstas para 
conmemorar el Día Mundial sin Tabaco 1998. 

En rueda de prensa ofrecida por la Con
cejala de Integración Social, Laura Lizaga 
(IU) y por Genaro Astray, del Area X, ambos 
coincidieron en que el tabaco es un factor de 
riesgo que produce un 30% de las muertes 
que se dan. Laura Lizaga indicó "que este 
problema se ataja con la colaboración de 
todos y en todos los sentidos. Las cifras son 
preocupantes, pero con una buena labor edu
cativa se pueden hacer ver las consecuencias. 
El trabajo en los institutos puede ser una de 
las vías con mejores perspectivas". 

Genaro Astray, subrayó "que este hábito 
es prevenible y las administraciones están 
trabajando por informar de los riesgos. A lo 
largo de tres años se va a trabajar en los ins
titutos de Getafe y, sobre todo se va a inten
tar hacer cumplir la legislación sobre todo 
para los fumadores pasivos". � 

Un 30'% de las muertes son 

causadas directamente por 

el tabaco 

El autobús antitabaco centró en 
Getafe su campaña, en 
conmemoración del Día 
Mundial sin Tabaco 



Tras la sorprendente retirada del Ministerio 

El Ministro de Fomento se niega a reunirse 
con el Gobierno municipal (PSOE-IU) 

L Ministro de Fomento, 
Arias Salgado, se ha negado a reunirse 
con el Gobierno municipal (PSOE-IU) 
que Je había solicitado una reunión 
urgente tras la sorprendente decisión 
del Ministerio de Fomento de no 
financiar el enterramiento de la vía y 
ha remitido esta solicitud a la Subdi
rección General de Planes y Proyectos 
de Infraestructuras ferroviarias. Ante 
tal actitud, sigue en marcha la cam
paña emprendida para recoger firmas 
que hagan cumplir al Ministerio los 
compromisos contraídos. 

El Gobierno Municipal (PSOE-IU) 
mantiene su compromiso de enterrar la 
vía férrea a pesar de la actitud incalifi
cable del Ministerio, que dos años y 
medio después de firmar un convenio 
que le comprometía con los ciudada
nos getafenses, da marcha atrás de una 
manera incomprensible. 

Por todo ello se sigue manteniendo 

Se sigue exigiendo al 

Gobierno de Aznar que 

cumpla sus compromisos 

la recogida de firmas entre la ciudada
nía con el propósito de exigir al Presi
dente del Gobierno y al Ministerio de 
Fomento el cumplimiento de los com-. 
promisos contraídos; y en el caso de 
no hacerlo exigir la dimisión de Arias 
Salgado. Asimismo se sigue instando a 
los grupos políticos del Congreso y el 
Senado a que pidan las explicaciones 
pertinentes. 

El Gobierno Municipal garantiza a 
los ciudadanos el enterramiento de la 
vía y está consensuando con la Plata
forma por el Enterramiento las accio
nes a emprender en tal sentido. Una de 
las últimas voces críticas en este sen
tido ha sido Juan Ramón Sanz (IU), 
parlamentario regional quien, tras el 
préstamo de 25.000 millones por parte 
del Gobierno Autónomo de Madrid al 
Ministerio de Fomento para· la cons
trucción de carreteras, declaró "que le 
parece un escándalo que se anticipe 
dinero a un Ministerio que ha demos
trado con creces su desprecio por 
Madrid y, por Getafe en concreto, al 
retirarle su aportación para el soterra
miento de la vía". 

Solicitada subvención para enterrar 
las líneas eléctricas de Alta Tensión 
en El Bercial 

L Pleno ha solicitado a la 
Comunidad de Madrid, 
concretamente a la Dirección 
General de Industria una 
subvención del 70% para enterrar 
las líneas eléctricas de alta tensión 
de la rotonda de la calle Eduardo 
Torroja con vuelta a la carretera de 
Getafe a Leganés. El proyecto de 
este enterramiento ha sido 
aprobado a nivel técnico y el 
importe se acerca a los cien 
millones de pesetas. 

�- oficias 

Acuerdos 
plenarios 

* NUEVAS COMPOSICIONES
DE ÓRGANOS. Con motivo de las 
últimas dimisiones en las filas popu
lares, y la incorporación de nuevos 
concejales que ha modificado la com
posición de las comisiones informati
vas, órganos colegiados y representa
tivos como las Juntas de Barrio. 

* EL PLENO CONTRA LA
EXPLOTACIÓN INFANTIL. Tras 
una proposición de los grupos del 
PSOE e IU, se ha acordado instar al 
Gobierno de la Nación a que ponga 
en marcha las medidas propuestas 
con relación a la explotación del tra
bajo infantil en la Conferencia de 
Oslo, celebrada en octubre de 1997, 
en relación a la educación, la lucha 
contra la pobreza, y la mejora de las 
condiciones laborales y económicas 
de las familias de los niños y niñas 
trabajadores. 

* APROBADO EL BORRA
DOR DE CONVENIO DE COLA
BORACIÓN A SUSCRIBIR EN
TRE EL AYUNTAMIENTO Y LA 
FEDERACIÓN DE ASOCIACIO
NES DE VECINOS DE GETAFE. 

Aprobados los 
estatutos de la Red 
Local de la Infancia 
y Adolescencia 

L Pleno ha aprobado definitiva
mente los Estatutos del consorcio denomi
nado "Red Local a favor de los derechos 
de la Infancia y Adolescencia". Pertenecen 
a esta red nacional veinte municipios bajo 
la presidencia este año de Getafe y la vice
presidencia de Costada. 

En estos estatutos se recogen la com
posición de los órganos colegiados y 
administración, funcionamiento y régimen 
jurídico, régimen económico, y compo
nentes del consorcio. 
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� ducación 

Solicitada al Ministerio de Educación 

Transporte escolar para

los alumnos de Getafe 

Norte 
A Delegación de Educación del Ayuntamiento de 

Getafe presentó en el pleno del día 2 una proposición, que luego 
sería aprobada, en la que solicitaba para los alumnos, residentes 
en el nuevo barrio de Getafe Norte, transporte escolar. 

Ante la construcción de un nuevo barrio, compuesto de 
3.000 viviendas, se decidió la apertura posterior de puertas en 
la Avenida de Juan de Barbón de los colegios situados en la 
Avenida de las Ciudades y se cedió una parcela de 11.000 
metros cuadrados al Ministerio de Educación para que se 
construyera un nuevo centro en este barrio. 

Las peticiones de los padres de alumnos de este barrio 
han hecho que se solicitara al Ministerio un servicio de trans
porte escolar que acerque a los alumnos matriculados en los 
colegios públicos citados anteriormente. Se ha solicitado al 
Ministerio de Educación y Cultura por cuanto es competen
cia suya este servicio, puesto que las negociaciones que se 
han mantenido al respecto con la Subdirección Provincial 
resultaron de todo punto infructuosas. � 

Los padres de alumnos han realizado 

la petición de transporte escolar para 

sus hijos y Alfonso Carmona (JU), 

concejal de Educación, ha presentado 

la propuesta al Pleno 

El Ministerio de Educación 
' 

incumple sus compromisos

con Getafe 

ET AFE, junto con una veintena de municipios de la zona sur 
madrileña y del Corredor de Henares, ha instado al Ministerio de Educa
ción a que cumpla los compromisos contraídos para llevar a cabo las refor
mas de los colegios públicos y de 
otros apartados educativos, desti
nando para ello partidas presu
puestarias más amplias. 

Ciertas reformas, como son la 
educación de las cocinas de algunos 
colegios, caso del Concepción Are
nal, no pueden esperar, y así se lo ha 
hecho saber la Delegación de Edu
cación de Getafe a Eugenio Nasa
rre, Secretario de Educación, para 
que acometa estas obras urgentes. 

En la última sesión plenaria 

En la votación del pleno, 

el Partido Popular se 

abstuvo de pedir más 

dinero al Ministerio de 

Educación 

se presentó una moción en este sentido que contó con el voto de los gru
pos políticos, salvo el Partido Popular que se abstuvo. Alfonso Carmona 
(IU), Concejal Delegado de Educación, ha manifestado "que desde que 
gobierna el Partido Popular, el dinero que se destina a través de conve-

nios hacia el Ayuntamiento 
de Getafe ha disminuido de 
una manera alarmante. 
Baste con decir que para el 
ejercicio de este año se han 
destinado 17 millones, cuan
do las necesidades apuntan a 
300 millones". � 

La cocina del C.P. Concepción 
Arenal necesita una urgente 

rehabilitación. 
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L ntrevista 

Víctor, 22 años, getafense y Campeón de Europa de clubes y selecciones sub-21 

"Yo siempre defiendo a Getafe"

Víctor, jugador del Real Madrid, con domicilio en Getafe y con el título de Campeón de Europa y de la 
Eurocopa sub-21, es ante todo un joven con las ideas claras X ordenadas. Amante de la ópera, cosa rara entre 
futbolistas, y apasionado de todo el deporte, en especial teni� y ciclismo, desea continuar en el Real Madrid, 
su casa. Con los estudios colgados, en 1. 0 de Económicas, no descarta matricularse en Periodismo porque en 
esto-del fútbol nunca se sabe lo que puede ocurrir. Este piscis, nacido un 23 de febrero, no desdeña tampoco 
el cine y la lectura y, por encima de todo, se sacrifica día a día por conseguir las metas que se marca. 

U sensación de seguridad y su co
rrecta educación se dejaron ver a lo largo de 
la entrevista que sostuvimos con él. 

-¿Cómo se siente un joven jugador
habiendo conseguido dos títulos tan impor
tantes? 

-Sobre todo muy feliz. Poder conseguir
esto con 22 años te supone una alegría tre
menda y verte en lo más alto de la élite del 
fútbol europeo. Te hace concebir muchas 
esperanzas porque tu carrera acaba de empe
zar y ya has conseguido cosas importantes. 

-¿Cómo se presenta e/futuro personal y
el profesional? 

-Ahora mismo con una ilusión tremenda
para poder seguir manteniendo una trayecto
ria ascendente. Ahora espero conseguir 
metas más altas, aunque voy paso a paso. Mi 
deseo es seguir los tres años que me quedan 
en el Madrid, que es mi casa. En dos años 
que llevo en el primer equipo he jugado 60 
partidos y, creo que soy un jugador válido en 
este equipo. 

-¿Cómo es el Víctor persona?
-No me gusta hablar de mí mismo. No es

objetivo y han de hacerlo terceros. Creo, no 
obstante, que lo que mejor me define es la 
normalidad. 

LLEGAR ARRIBA ESTÁ 
EN MANOS DE POCOS 

-¿Como jugador de fútbol cuáles son tus
cualidades? 

-Lo que siempre me han enseñado es que
hay que tener espíritu de sacrificio y capaci
dad para asimilar lo que te están enseñando. 
Estas dos cualidades son las que te pueden 
ayudar a conseguir los objetivos marcados, 
puesto que llegar a lo más alto está en manos 
de pocos. 

-¿Cómo se lleva eso de ser un personaje
popular? 

-Se lleva más o menos bien. Hay veces
que te gustaría estar más tranquilo, pero no 
me siento agobiado. Cuando las cosas van 

''A los niños que empiezan 

les recomiendo que nunca 

dejen los estudios" 

''Espero cumplir los tres 

años de contrato que me 

restan en el Real Madrid" 

bien es bueno saber agradecer el apoyo de la 
afición y la gente. 

-¿Qué opina de los jugadores extranje
ros? 

Siempre hay que estar abiertos a todo el 
mundo y debe existir una libertad de mer-

/e�· 

cado. El problema que hay, es que cuando lo 
que viene de fuera no es mejor que lo de 
aquí. Las cláusulas de rescisión de los juga
dores jóvenes españoles son prohibitivas y 
nos cierran muchas puertas de cara a otros 
mercados futbolísticos. Este es un tema que 
se �ebería arreglar. 

-Getafe ha dado excelentes jugadores de
fútbol. ¿A qué crees que es debido? 

-Puede ser la afición al fútbol. La prác
tica y las ganas pueden mucho. Yo en ningún 
momento pensé que podría llegar donde 
estoy. Me he planteado siempre hacerlo lo 
mejor posible en los equipos en los que he 
estado, y de ahí han ido surgiendo el resto de 
posibilidades. 

GETAFE, UN BUEN LUGAR 
PARA VIVIR 

-¿Qué opinas de Getafe y sus gentes?
-Y o siempre defiendo Getafe. Le tengo

mucho cariño a este pueblo, recuerdo con 
especial orgullo mi etapa en el colegio de los 
Escolapios. Todos los amigos los tengo aquí. 
La verdad es que la calidad de vida es muy 
buena en esta ciudad. 

-¿Qué le dirías a los chavales que
empiezan a jugar al fútbol? 

-Animarlos en dos cosas: que disfruten
jugando al fútbol y hagan caso a sus entrena
dores, sin obsesionarse y, otra, que no olvi
den nunca sus estudios porque nadie en el 
fútbol les va a garantizar nada, porque es un 
riesgo grande hipotecarlo todo por el 
deporte.� 

Test campeón 
- Amsterdam.
* Increíble.
- Real Madrid.
* Mi casa.
- Fútbol.
* Mi vida.
- Balón.
* La clave.
- Gol.
* Extasis.
- Una virtud.
* La honradez.

- Un defecto.
* La envidia.
- ·una película.
* Breaveheart.
- Futuro.
* Lucha.
- Banquillo.
* Más trabajo.
- Árbitros.
* Problemas.
- Un libro.
* El Cruzado.
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� __ u_l_tu__,r_a ________________________ _ 

UESTRO teatro funciona 
y se nota el cariño con que ha sido 
tratado desde los cimientos hasta los 
terciopelos. Las dimensiones y 
número de butacas son las justas (sin 
pretenciosidades ni estrecheces). 
Los detalles muestran un buen gusto 
sin excesos y la acústica, ese gran 
peligro de cualquier construcción 
arquitectónica donde hasta el final 
no se pueden prever los resultados, 
ha pasado la prueba con buena nota 
después de actuaciones tan dispares 
como la del zapateado de Antonio 

Breves 
UNIVERSITARIO 

GETAFENSE PREMIADO 

Miguel Angel Zamorano Heras, 
universitario de Getafe, ha sido 
galardonado por su obra "El error" 
por la Universidad Politécnica de 
Madrid en el III Certamen Nacio
nal de Teatro Universitario. El pre
mio le ha supuesto medio millón de 
pesetas y estrenar en el Festival 
Nacional de Teatro Universitario; 
amén de editar la obra en la Revista 
"Primer Acto". 

LIBRO DE UNA AUTORA 

AFINCADA EN GETAFE 

Shiva Castellanos Buedo, que 
vive en Getafe desde hace más de 
doce años, ha publicado junto a su 
marido, Mariano Fraguas, el libro 
titulado "Laboratorio de Sueños". 
El libro versa sobre la investiga
ción de los sueños y su interpreta
ción. El libro se presentaba en 
pasadas fechas en el Centro de la 
Mujer y días después en la Sala 
Hudini. Asimismo Shiva hace un 
programa en la Cadena Ser de 
Getafe, los martes y jueves a partir 
de las 12 del mediodía. 

El teatro más deseado 

Getafe ya no es el mismo desde el pasado día 28 
de junio. Las fiestas de este año han tenido algo 

de especial y, es que han sido muchos los años 
de espera para ver inaugurado el Teatro de 
Getaf e. El Teatro-Auditorio Federico García 
Larca ha puesto una sonrisa en muchas caras 
durante los últimos días, y no es para menos. 

Márquez, la orquesta de Córdoba o 
el recitado de Nuria Espert. 

Los ajustes de última hora, la venta 
de entradas y la necesidad de ade
cuarse poco a poco a la nueva realidad, 
son retos para la próxima temporada. 
Si se cuidan los detalles y se programa 
con calidad, el teatro puede llegar a ser 
un orgullo para todos en Getafe, con el 
tiempo una instalación puntera del 
nivel de la Universidad Carlos III. Por 
medios técnicos y humanos no será. 

Por último, precisamente por ser lo 
mejor, reconocer una vez más la res-

OS actos de esta edición 
del World Music se abrirán la no
che del día 25 de junio, Hoguera de 
San Juan, en el Recinto Ferial de 
Getafe con una gran queimada y 
actuaciones de grupos de Música 
Tradicional, organizado por Ibernia 
Folk. 

El capítulo de conciertos es el 
siguiente para el mes de junio: 

- Viernes, 26 de junio.
Taktuka, en el Hospitalillo de San

José, a las 22 horas. 

- Sábado, 27 de junio.
Elé (Cuba), a las 22 horas en el

Hospitalillo de San José. 

El Teatro ha abierto sus 

puertas a proyectos más 

ambiciosos y a las mejores 

programaciones 

puesta del público, la excelente asis
tencia y las muestras de civismo 
demostradas. La mejor prueba de las 
ganas que todos teníamos de que el 
teatro abriera sus puertas. 

El World 
Music, muy 
cerca 

- Domingo, 28 de junio.
Elementales (España), a las 22

horas, en el Hospitalillo de San José. 
Asimismo la IX Fiesta Africana ten

drá lugar los días 26, 27 y 28 de junio. 
Habrá charlas, exposiciones, ci�e, gas
tronomía y música. Actuarán Rasha
Omaia-Yamador, Afrika Lisanga, Hijas 
del Sol, Bidinter, Danzas de Mali, etc. 
Esta programación la organiza el Ayun
tamiento en colaboración con Cultura 
Africana. ,,, 

Los últimos días de junio 

marcan el inicio del 

WorldMusic 
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Programación del Teatro Federico García Lorca 

Echanove vuelve a Getafe 
En el teatro auditorio Federico García Lorca se desarrollará a lo largo del mes de junio diversas 

puestas en escenas de actuaciones en las que los textos de Federico García Lorca 

estarán presentes de una m(J,nera estelar. 

La programación que resta es la siguiente: 

Hasta el 28 de junio. 
Exposición: "Lorca, imágenes, palabras" de Red Itiner, en la Sala de Exposiciones del 

Centro de Arte Ciudad de Getafe. 

Sábado 13 y domingo 14 de junio, 20 horas. 
"De Noviembre a Noviembre", de Federico García Lorca, con Juan Echanove y Tea

tre Llure, bajo la dirección de Luis Pascual. 

Viernes 26, sábado 27 y domingo 28 de junio, 20 horas. 
"Los Títeres de Cachiporra". Tragicomedia de Don Cristóbal y la señá Rosita y el 

Retablillo de Don Cristóbal, de Lorca, con el Teatro de la Danza, bajo la Dirección de 
Amelia Ochandiano y Luis Olmos. 

El duende de Lorca ocupa 

la programación del mes 

de junio 

Y a en el Centro Municipal de Cultura, 
C/ Madrid, 54, y sin abandonar a Lorca se 
programan los siguientes actos: 

Domingo 21 de junio, 20 horas. 
"Pasiones Gigantes", sobre textos de 

Federico García Lorca, con el Silbo Vulne
rado y patrocinado por lberbaja. � 

Juan Echanove vuelve a Getafe para deleitamos con 19 
su trabajo y personalidad. 

Empresa Municipal del Suelo y 
de la Vivienda de Getafe, 5.A. 

-HSIIIJl:ftl.00.W 
llllAvrffill!llli!NESA 

PROYECTO DE EJECUCIÓN Y OBRAS DE CONSTRUCCIÓN 
DE 32 VIVIENDAS DE TIPO RÉGIMEN GENERAL, GARAJES Y 

LOCALES EN LA CALLE SÁNCHEZ MORATE, C/V A 
CALLE GERONA, DE GETAFE 

Entidad adjudicataria: Empresa Municipal del Suelo y de la vivienda de Getafe, S.A. Plazo de eje

cución de las obras: 12 (doce) meses. Presupuesto base de licitación: 308.512.210 pesetas, IVA 

incluido. Sistema de adjudicación: Concurso. Clasificación exigida: C.2-1. Obtención de documen

tación: Casa de copias RADIS, S.L., calle Madrid,_ 88 de Getafe. Teléfono (91) 682 53 86. Plazo de pre

sentación de ofertas: Hasta las 13 horas del día 26 de junio de 1988, en plaza Juan Vergara, s/n. de 

Getafe. Documentación a presentar: La que señala el pliego de condiciones que rige la contratación. 

Apertura de plicas: Tendrá lugar el día 29 de junio, a las 13 horas, en la plaza Juan Vergara, s/n., de 

Getafe. Gastos de Anuncios: Los gastos de este anuncio serán por cuenta del adjudicatario. 

Getafe, 18 de mayo de 1998. El presidente del Consejo de Administración, Juan Manuel Vela Ba

rnonuevo. 



� _ ... e.p..._011111rt111111111e .. s ________________________ _ 

Torneo de Rugby a 7 Villa de Getafe 

Una competición mixta de alto nivel 
El Club de Rugby Getafe, organiza el Segundo Torneo Mixto de Rugby a Siete Villa de Getafe. Dicho Torneo 

se celebrará en el Polideportivo San Isidro el día I 3 de junio, comenzando a las 16 horas y terminando 

con la final de la Copa de Oro a las 0,30 horas del día siguiente. 

OS torneos de Rugby 7 son una fiesta 
de este deporte, en los que se dan cita un 
gran número de equipos, y en los que prima 
la vistosidad y rapidez del juego, siendo ade
más punto de encuentro ineludible para los 
jugadores y aficionados. 

Este es el segundo torneo de estas carac
terísticas que tiene lugar en nuestra localidad 
y se puede considerar uno de los más impor
tantes de los celebrados en España durante la 
temporada. 

A él acudirán los equipos más renombra
dos de las divisiones de Honor y Primera 
Nacional de la Liga Federada, así como los 
conjuntos más representativos de la Comuni
dad de Madrid y Comunidades Autónomas 
de nuestro entorno. 

El Torneo tiene el nombre "Villa de 
Getafe", con la intención de ayudar a la labor 
de promoción de la ciudad y del Rugby que 

XII Carrera Popular Fiestas de Getafe 

Prueba atractiva al alcance de todos 

La XII Carrera Popular Villa de Getafe se celebrará el domingo 14 
20 de junio a las 1 O horas para la primera salida ( circuito de 1.600 mts.

Benjamines y Alevines), a las 12 horas para la segunda salida (circuito 

de 4.000 mts. Infantiles y cadetes) y a las 11 horas para la tercera salida 

(circuito de 8.500 mts. Juvenil, Junior, Senior y Veteranos). La salida y 

llegada tendrá lugar en el Polideportivo San Isidro; discurriendo por 

las calles de la localidad. 

STA prueba organizada por la 
Delegación de Deportes junto a los clubes de 
atletismo Atlético Getafe y Los Angeles; y el 
patrocinio de Continente, cuenta con unos 
premios y regalos atractivos. 

Habrá camiseta para todos los corredores 
que lleguen a meta, así como trofeo y mate
rial deportivo a los tres primeros clasificados 
de cada prueba; salvo los corredores de la 
categoría Senior que no optan al material 
deportivo. 

Variados circuitos y 

diversas categorías 

se darán cita en esta 

Carrera Popular 

Habrá un premio de 25.000 pesetas al 
centro escolar de Getafe con mayor número 
de participantes llegados a meta. También 
la misma cantidad al Club de Atletismo con 
mayor número de participantes llegado a 
meta. Habrá un sorteo de 58 lotes de mate
rial deportivo entre todos los participantes 
que lleguen a meta y luego premios en 
metálico para la clasificación absoluta, que 
van desde las 35.000 pesetas a las 2.000 
pesetas. 

Para realizar las inscripciones se puede 
llevar a cabo hasta el viernes 12 en el Poli
deportivo San Isidro en horario de atención 
al público, o bien el domingo 14 en el mismo 
recinto desde las 9,30 horas hasta antes de la 
salida. � 

El torneo tendrá lugar 

el día 13 de junio 

en el Polideportivo 

San Isidro 

desde el Club, con el apoyo del Ayunta
miento, se viene realizando. 

El desarrollo de la competición partirá de 
una fase eliminatoria por grupos y, posterior
mente la competición de tres copas, Oro, 
plata y bronce. La competición femenina se 
hará en un solo grupo. � 

Tenis de verano 

L Club de Tenis Open Getafe 
organiza unos cursos intensivos durante los 
meses de julio, agosto y septiembre en el 
Complejo Deportivo de la Universidad 
Carlos III. 

La duración de los cursos será de dos 
semanas, de lunes a viernes, siendo las cla
ses de una hora de duración. Estos cursos 
van dirigidos a niños, jóvenes y adultos. 

Los niveles serán de iniciación básica, 
iniciación avanzada y perfeccionamiento. 
Los cursos se celebrarán en los meses de 
julio, 1 .ª quincena del 6 al 17 y 2." quincena 
del 20 al 31; agosto, l .ª quincena del 3 al 
14 y 2." quincena del 17 al 28 y, septiem
bre, l .ª quincena del 1 al 14. 

Los horarios serán de 18 a 22 horas, 
pudiendo recabar más información e ins
cripciones en el Club de Tenis Open 
Getafe, Complejo Deportivo de la Univer
sidad Carlos III. C/ Velarde, s/n. Tel.,: (91) 
683 30 05. � 
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Del 20 al 28 de junio 

11 Campus de Baloncesto con Díaz Miguel 
La Delegación de Deportes del Ayuntamiento de Getafe organiza la segunda edición del Campus 

de Baloncesto Díaz Miguel, que tendrá lugar del 20 al 28 de junio, y que servirá para dar una formación 

complementaria de calidad a los deportistas que practican este deporte en nuestra localidad. 

N esta segunda edición se 
cuenta nuevamente con un entrenador de 
lujo: Antonio Díaz Miguel; que continúa 
así su relación profesional con Getafe. 
El campus se encuadra dentro de las 
actividades de las Escuelas Deportivas 
Municipales que desarrolla este Ayunta
mientQ. 

Los contenidos del campus pasan por 
las estrategias y tácticas de juego, que 
ocuparán gran parte de las jornadas, 
siempre mediante la práctica activa diri
gida o mediante concursos, competicio
nes o ligas por categorías. Las charlas y 
clases, el estudio de vídeos especializa
dos y de la NBA, completarán las sesio
nes, junto con actividades recreativas y 
natación. 

CÓMO INSCRIBIRSE 

Las inscripciones para el II Campus 
se pueden realizar en el Polideportivo 
Juan de la Cierva, Oficina del Estadio de 
Atletismo, Avda. Juan de Borbón s/n. El 
horario para realizar las inscripciones es 
de 9,30 a 13,30 horas y de 17 a 20 horas, 

hasta el 19 de junio. Los precios son 
5.000 ptas., dándoseles a todos los alum
nos material deportivo. El Ayuntamiento 

� Díaz-Miguel 
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ÜEL 20 AL 28 DE .JUNIO 

POLIDEPORTIVO .JUAN DE LA CIERVA 

cuenta con la colaboración de Gigantes, 
Fundación de Ayuda contra la Drogadic
ción y J'Hayber. 

Antonio Díaz Miguel, director del 

E_quipo cadete de Balonmano Getasur 

Campeón del _Sector

del Campeonato de España 
El equipo cadete del C.B. Getasur se 

ha proclamado Campeón del Sector del 
Campeonato de España, que tuvo lugar 
en Palamós (Gerona). Esta victoria da 
acceso a disputar la fase final del Cam
peonato de España que se celebrará del 
19 al 25 de junio en Palma de Mallorca 
y a la que han accedido otros siete equi
pos de diferentes comunidades. 

El Campeonato de España 

está al alcance 

del C.B. Getasur cadete 

Los resultados cosechados en esta 
fase del sector fueron los siguientes: 

Viernes 22 de mayo: C.B. Getasur
I.B. Castilla (18-13). 

Sábado 23 de mayo: I.B.M. Leo
poldo Queipo-C.B-. Getasur (5-25). 

LB. Castilla (Campeón de Castilla
La Mancha). 

I.B.M. Leopoldo Queipo (Campeón
de Melilla). 

Ahora el C.B. Getasur se encuadrará 
en uno de los dos grupos de 4 equipos, 
del que se clasificarán los dos primeros 
de cada grupo para disputar las semifi
nales y los puestos del l. 0 al 4. º. � 

El número de plazas 

es de 200, que se cubrirán 

por riguroso orden 

de llegada 

Campus, fue nombrado entrenador de la 
Selección Nacional en 1996. Preparó el 
mismo año a la Selección Española para 
el Campeonato Mundial extraordinario 
de Chile, donde obtuvo el sexto puesto, 
el mejor hasta el momento. 

En siete ocasiones la Selección 
Española ha mejorado su clasificación 
en los 27 años que Díaz-Miguel ha dedi
cado al baloncesto español. "Mejor 
entrenador español de la década", 
"mejor entrenador español" en las tem
poradas 1980-81 y 81-82. En 1986 fue 
distinguido con el Premio al mejor 21 
entrenador de Europa. 

En 1997 se le ha concedido "Entrar 
en el Salón de la Fama de EE.UU." por 
su labor realizada a lo largo de su carrera 
deportiva como entrenador (primer 
español que recibe este premio). � 

� 
La cantera del C.B. Getasur da sus frutos y cosecha 
éxitos. En la imagen formación del l." equipo. 

Breves 

AEROBIC. El viernes 5 de junio, en 
el Pabellón Cerro Buenavista del Sec
tor III, se celebrará el IV Marathón de 
Aeróbic, de 19 a 21 horas. Este está 
organizado por el Ayuntamiento de 
Getafe, en concreto por la Delegación 
de Deportes. Se espera contar con tan 
alta participación como en marathones 
precedentes. � 
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EL GOBiERNO SE 1
1 ESCAQUEA11 E.1\1 EL

TEMA DEL ENTERRAMiENTO DE L'I VíA 

ESTE ... ME 
VOY A POR 

TABACO ••. 

FARMACIAS DE GUARDIA 

A: Abierto día y noche. 

B: Abierto hasta las 10 de la noche. 

C: Servicio nocturno desde las 10 de la noche a 9,30 del día siguiente. 

DIA 10 DIA 15 B- Barraquer, 9. DIA 26 

A- Madrid, 48. A- Salvador, 6. B- Valdemoro, 12.

B- Av. España, 46. B- Tarragona, 20. DIA 21 B- Zaragoza, 8. 

B- Granada, 3. C- Madrid, 48.

DIA 11 DIA 16 B- Arboleda, s/n. LC 3 Ed. 

B- Madrid, 111. 
B- Hospital de San José, 1 O. San José.

DIA 27 

B- Av. Juan Carlos 1, C/V 
B- Doctor Sánchez Morate, C- Madrid, 48. 

A- Av. España, 46. 11. 
Fénix s/n.

C- Madrid, 48. C- Madrid, 48.
C- Salvador, 6. DIA 22 

A- Madrid, 40. 
DIA 17 

B- Av. Juan Carlos I, C/V 
DIA 28 

DIA 12 B- San Vicente, 13.
Fénix s/n. B- Alicante, 4. 

B- Galicia, 7. B- Av. Ciudades, 54. B- Pintor Rosales, 2.
B- Maestro Bretón, 19. C- Madrid, 40.

DIA 23 C- Madrid, 48.
C- Madrid, 40.

A- Madrid, 48. 
DIA 18 

B- Córdoba, 2. DIA 29 
DIA 13 A- Av. Ciudades, 10. 

B- Av. Juan Carlos 1, C/V 
B- Pza. Magdalena, 5. B- Brunete, 2.

Fénix, s/n.DIA 24 
B- Aragón, 16.

DIA 19 A- Madrid, 40. B- Av. Juan de la Cierva, 

C- Madrid, 40. B- Av. Los Angeles, 43. 36. 
B- Azahar, l .

B - Condor, 2. 
C- Madrid, 48.

DIA 14 C- Madrid, 40. DIA 25 

B- Av. España, 18. B- Aragón, 34. DIA 30 

B- Colibrí, 7. DIA 20 B- Perales, 11. A- Pza. Constitución, 10.

C- Madrid, 40. A- Madrid, 40. C- Madrid, 40. B- Av. Angeles, 9.

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 649 91 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 649 91 10 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 683 98 06 

SEGURIDAD CIUDADANA 

Policía Municipal 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 681 33 62 
Protección Civil 
Avda. Juan Carlos 1, 24 
Tel.: 682 19 12 
Bomberos 
Avda. Ciudades, s/n. 
Tel.: 681 29 45 
Urgencias: 696 07 08 
Comisaría 
C/ Churruca, s/n. Tel.: 695 76 39 

SANIDAD 

Centro Municipal de Salud 
C/ Perales, 6. Tel.: 681 51 76 
Centro Salud Mental 
C/ Alvaro Bazán, 12. Tel.: 682 30 12 

CENTROS DE SALUD 

Centro Salud Los Angeles 
Avda. Angeles, 57 
Tel.: 683 92 40 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, s/n. 
Tels.: 681 14 81 / 681 15 51 
Centro Salud Margaritas 
C/ Madrid, 129 
Tels.: 695 12 67 / 695 12 68 
Centro Salud Juan de la Cierva 
C/ Juan de la Cierva, s/n. 
Tel.: 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
C/ Sánchez Morate, s/n. 
Tel.: 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, s/n. 
Tels.: 681 75 12 / 681 75 95 
Centro Salud Sector 111 
Avda. Juan Carlos I, s/n. 
Tel.: 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
C/ Juan de Mairena, s/n. 
Tel.: 684 73 00 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés 
Tel.: 683 93 60 

AMBULANCIAS 

Cruz ].foja 
C/ Leganés 
Tel.: 695 60 47 
Puesto de Socorro 
Tel.: 683 66 41 

TELEFONOS DE INTERES 

Teléfono Enseres Usados 
Tel.: 682 29 38 
OMIC 
Tel.: 695 56 29 
Centro de la Mujer 
C/ San Eugenio, 8 
Tel.: 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tels.: 695 08 50 / 699 15 70 
Radio Taxi Getafe 
Tel.: 683 52 16 
Conservatorio 
Tel.: 682 61 95 
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C.P. Julio Cortázar, 4.0 

C.P. San José de Calasanz y Julio Cortázar

El futuro que viene 
Con la visita de los alumnos de los 

colegios públicos San José de Calasanz y 

Julio Cortázar al Ayuntamiento de Getafe, 

se puede constatar las energías y vitalidad 

de las generaciones que vienen. Pisan 

fuerte, son sanos y rebosan alegría por 

doquier. Su inteligencia no está reñida ni 

con su picaresca ni con sus ganas de saber 

de todo. 

Su visita siempre está jalonada de anécdotas, 

bullicio y energía vital. Sus preguntas hacen 

referencia a su ciudad y a las cosas que se 

van a llevar a cabo. No les valen medias 

tintas, y quieren conocer todo lo que les 

afecta. �u sinceridad es apabullante y su 

interés inusitado. El futuro, se puede afirmar 

sin temor a equivocarse, está en sus manos y 

se presenta prometedor. 

C.P. San José de Calasanz. 
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1 AYUNfAMIENID DE GETAFE
Concejalía de Medio Ambiente 


